

CELINE BRAUN



C'est à l'âge de 15 ans que Céline Braun découvre la danse hip hop dans la salle de fitness qu'elle fréquentait.

En 1998, elle obtient un brevet d'état d'éducateur sportif ainsi qu'une licence entraînement à la faculté des sciences du sport en 2001 et travaille en tant que coach sportif et professeur de hip hop dans des structures de remise en forme.

Sa rencontre avec Laure Courtellemont en 1998 lui fait découvrir la culture dancehall et elle intègre son équipe de danseurs et professeurs dans le but de développer la technique « Ragga JamÒ » en Alsace jusqu'en 2005.

En 2001, elle enseigne les premiers ateliers ragga strasbourgeois à Pôle Sud et ce jusqu'en 2017 et rejoint en 2007 l'équipe du Centre Chorégraphique en encadrant des ateliers de hip hop newstyle jusqu'en 2019.

Elle a organisé de nombreux stages hip hop et dancehall avec des artistes de renommée internationale pendant près de 15 ans et collaboré avec des compagnies hip hop locales dont la Cie Mémoires Vives sur Héritages (2009) et Quand nos luttes auront des elles (2013).

Parallèlement à l'enseignement artistique, elle travaille en tant que coach sportif et rejoint l'équipe du BPJEPS AF (activités de la forme) au CREPS de Strasbourg en 2007 en tant que formatrice des métiers de la forme.

Nourrie par la complémentarité des milieux artistiques et sportifs, elle partage son temps entre son activité de professeur de danse et celle de coach sportif et formatrice des métiers de la forme. Depuis cette saison, elle développe également des ateliers de danse parent/bébé.